
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº _______/____ 

(Da Sra. DEPUTADA MARIA DO ROSÁRIO) 

 

Requer informações ao Ministro 

da Fazenda sobre privatização do 

Banco do Estado do Rio Grande do 

Sul, Banrisul. 

 

Sr. Presidente, 

Com fundamento no art. 50, § 2°, da Constituição Federal, 

combinado com os arts. 115 e 116 do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados, requeiro que, ouvida a Mesa, sejam encaminhados ao Ministro da 

Fazenda pedido de informações conforme segue:  

 Em razão da crise financeira que assola os estados brasileiros e em 

especial o Rio Grande do Sul, foi aventada por Vossa Excelência a possibilidade 

de privatização ou federalização do Banco do Estado do Rio Grande do Sul, como 

condicionantes para que o Estado do Rio Grande do Sul possa obter ajuda 

financeira da União.  

Diante disso, requeiro que Vossa Excelência preste informações 

sobre tal possibilidade de privatização ou federalização do Banrisul. Quais seriam 

as condicionantes que a União pretende impor para ajudar o Estado do Rio 

Grande do Sul. 

JUSTIFICAÇÃO 

Conforme amplamente noticiado pela imprensa nacional e 

principalmente a imprensa gaúcha, o Senhor Ministro da Fazenda Henrique 

Meirelles afirmou que a renegociação da dívida da União com o Estado do Rio 

Grande do Sul teria como grande atrativo a privatização do Banco do Estado do 

Rio Grande do Sul – Banrisul. Em reportagem do dia 26/01/20171 o Portal de 

Notícias Zero Hora inclusive noticiou que o referido Ministro chamou o Banrisul de 

“joia da coroa”.  
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Na mesma reportagem foi noticiado que o ministro não irá impor a 

venda do banco como condição de auxílio, mas que a sua federalização ou 

privatização poderia ampliar as vantagens oferecidas para obtenção de ajuda 

financeira. 

Em vista disso, requeremos que o Senhor Ministro informe a esta 

Casa e a sociedade brasileira no geral, e em especial a população gaúcha, quais 

seriam as condições que pretende impor ao Estado com a privatização ou 

federalização do Banrisul e quais seriam as condicionantes caso o Governo 

Gaúcho não aceite federalizar ou privatizar.  

Além disso, por derradeiro, na hipótese do Governo do Estado do 

Rio Grande do Sul optar pela privatização ou federalização, quais seriam as 

condicionantes relativas a ajuda financeira que poderão afetar os servidores 

públicos do Banrisul.  

 

 

 

Sala das Sessões, _____ de _______________ de _____ 

 

 

_________________________________ 
Deputada Maria do Rosário 

 


